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En la Ciudad de México, siendo las 12:03 horas del día 12 de marzo del año dos mil 
veinticuatro, se reunieron de manera virtual la Mtra. Rosa A. Zárate Grajales, 
Presidenta, Dra. Rosa María Ostiguín Meléndez, secretaria y las(os) profesoras(es) 
consejeras(os) técnicas(os) Martha Elena Suárez Chairez, Nora Clarisa Castro 
Escudero, Carlota Mercedes Hernández Rosales, Juan de Francisco José Castro 
Mariscal, Celsa Oseguera Ramírez, Rafael Calvillo Martínez, Angélica Ramírez Elías, 
Martín López Barrientos, Víctor Manuel García Torres, Julieta Martínez Álvarez, Laura 
Minerva Löpez Valdez, María Areli Martínez del Campo Morales, Francisco Javier 
Espinosa Jiménez, Evertina Ramírez Díaz, María del Rosario Monterrosas Regalado, 
Francisco Regalado Acuña, Irma Piña Jiménez, Lourdes Azucena Matías Garduño, 
Agreda Fabiola Nieves González,  Francisco José Orihuela Muñoz; como consejeros 
técnicos académicos Rubén Roa Ponce y Alma Guadalupe García Aljama, 
consejera universitaria  Sofía del Carmen Sánchez Piña y Patricia González Ramírez, 
Consejera CAABQyS Claudia María Garduño Ortega. Se inicia la Reunión del H. 
Consejo Técnico con el único punto a tratar: Informar sobre el desahogo del Pliego 
Petitorio. Se hizo la publicación del comunicado del HCT, se tuvo reuniones 
informativas con las 12 academias, se tuvo acercamiento con el alumnado en la 
reja, el alumnado de 8vo. semestre manifiesta la preocupación por el servicio social 
ya que el sistema se encontraba cerrado, a las 13:13 alumnos de 8vo. semestre 
convocó a reunión por zoom, donde participaron alumnos a los cuales se les 
informo: la suspensión de las actividades académicas presenciales ha tenido 
efecto en la planeación prevista para los cursos y talleres, mismos que se 
encuentran vinculados al proceso de inscripción al Servicio Social. Para atender 
esta situación la Coordinación de Servicio Social y la Secretaria de Atención a la 
Comunidad Estudiantil se reunirán vía zoom el día de hoy para obtener información 
que permita planificar estas actividades. La plataforma para el registro de Servicio 
Social se abrió el día 11 de marzo a las 17:00 horas. El estudiantado de 8vo semestre 
manifestó que se le condicionó el inicio del trámite del Servicio Social promoción 
agosto 2024, bajo el argumento de que se necesitaba ingresar a la facultad, en 
descontento por lo dicho en reuniones Zoom los estudiantes se manifestaron en 
contra de estos actos intimidatorios, los alumnos de 8vo. semestre presentes en la 
asamblea estudiantil decidieron manifestarse en los carriles de periférico sur, esto 
se hizo con pancartas donde se expresó el descontento ante las autoridades, la 
manifestación duró media hora debido a que la pagina ubicada en el portal de la 
facultad ya daba apertura a la primera etapa para el registro de Servicio Social. 
Como respuesta a las medidas tomadas por la comunidad de 8vo semestre, se dio 
apertura a la plataforma de Google Forms y al portal de la Facultad para realizar 
el registro de Servicio Social. En otro de los puntos en relación al comedor a dos 
años de solicitar el comedor y los alimentos, ya dio los recursos Patronato ya está 
en proceso, también se tiene reuniones permanentes para que siga el sendero 



seguro, se habló para que hicieran sus rondines en las noches una patrulla de 
vigilancia, se está atendiendo todos los asuntos, hasta el día 15 de marzo se tendrá 
respuesta al pliego petitorio, están informando que quieren convocar a una 
marcha a Rectoría, si el viernes no hay ninguna resolución, se tendrá que pensar en 
un plan B para implementar las asignaturas teóricas en línea. Se presentar la 
planeación estratégica de la DEP para atender la situación, espacios para estudios 
de Campos Clínicos con firma, formato de la evaluación de la docencia en los 
servicios, la propuesta de la consejera de no pasar lista de asistencia en los Campos 
Clínicos ya que no se ha dicho que el paro sea también a las prácticas clínicas. 
Agradece el apoyo y la solidaridad; se hará una sesión con ustedes en cuanto se 
tenga el comunicado del pliego. Se da por terminada la sesión a las 13:15 horas. 
Firmando para su constancia.  
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